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N i e d e r s c h r i f t 
 

über die öffentliche Sitzung des Ortsgemeinderates 

 

 M a s t e r s h a u s e n  
 

am Montag, den 14. Januar 2013 

 

in der Bürgerhalle Mastershausen 

 

 

Beginn:  19:00 Uhr 

Ende:  22:00 Uhr  

Stimmberechtigt: 

 
Ortsbürgermeister Toni Christ als Vorsitzender 

 

die Ortsgemeinderatsmitglieder: 

Name anwesend fehlt (entschuldigt) 

Etges, Peter X 

Hoff, Egon  X 

Holl, Elisabeth  X 

Kraus, Stephanie X 

Lehnert, Claudia   X 

Lehnert, Hermann Josef X 

Linden, Robert X (ab TOP 2) 

Mähser, Hugo  X 

Nick, Peter X 

Rockenbach, Birgit X 

Schäfer, Harald X 

Scheer, Michael X 

Schneiders, Jürgen X 

Steffen, Hermann X 

Steffen, Matthias X 

Thomas, Karl X 
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Tagesordnung: 
 

A.Öffentlicher Teil 
 

1. Genehmigung der Niederschrift vom 28.11.2012 

Gegen die Niederschrift wird kein Einwand erhoben. Sie gilt damit als genehmigt. 

Beschluss:   Ja-Stimmen:   12 

   Nein-Stimmen:  0 

  Enthaltungen  0 

    

2. Auftragsvergabe Vorhaben Hallgarten 

Herr Schad vom Büro Stadt-Land-Plus ist anwesend. Er erläutert den aktuellen Planungsstand, 

der im Wesentlichen wie folgt aussieht: 

• Die Genehmigung für das Projekt liegt vor. 

• Die Genehmigung für die Stellplatzerweiterung steht noch aus. 

• Die Leader Förderung ist bewilligt. Sie beträgt 66.500 €. 

• Die Ausführungsreife ist in Kürze erreicht. 

• Die Gesamtkosten für die Gemeinde betragen ca. 92.500 TSD €  

Dazu kommen allerdings noch die Kosten für das Material für die Gewerke, die in 

Eigenleistung erbracht werden sollen. Diese betragen grob gerechnet ca. 6 - 8 Tsd €. 

Außerdem nicht enthalten sind die Kosten für das Schiff und das Baumhaus.  

• Der Vergabevorschlag geht an die Firma Nupeney aus Koblenz (insgesamt lagen 3 

Angebote vor), die das günstigste Angebot vorgelegt hat. 

 

Der Rat hat sich auf die Erbringung folgender Eigenleistungen durch die Gemeinde verständigt: 

• Insektenhotel 

• Weidezauntore 

• Brücken (3 Stück) 

• Abfalleimer 

• Sitzbänke 

• Esstafel 

• Wurzelteller 

• Fallschutzbereichseinfassung (am Schiff) 

Die Gewerke "Steg mit Glasboden" und "Aufstellung von Spielgeräten" werden nicht, wie 

ursprünglich geplant, in Eigenleistung erbracht, sondern an Fachfirmen vergeben. 

 

Der Vorsitzende stellt den Antrag, den Auftrag an die Fa. Nupeney zu vergeben. 

Beschluss:   Ja-Stimmen:   11 

   Nein-Stimmen:  0 

  Enthaltungen  2 

 

3. Auftragsvergabe Vorhaben Jugendraum/Musikübungsraum 

Frau Werner von der Bauabteilung der VGV ist anwesend. Sie betreut das Projekt und erläutert 

den Sachstand. 

Eine Vergabe ist für folgende Gewerke vorgesehen: Abbrucharbeiten (Fa. Nickenich, 

Mastershausen), Zimmererarbeiten (Fa. Engelmann, Leideneck), Estricharbeiten (Fa. Leidig, 
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Heyweiler), Kunststofffenster und -türen (Fa. FH-Fensterwelt, Alterkülz) und Innentüren (Fa. 

Michel, Ober Kostenz). Die Gesamtsumme der eingegangenen Angebote für diese Gewerke 

beträgt ca. 47 Tsd €. 

Die Angebote für die Elektroarbeiten liegen noch nicht vor. 

 

Der Vorsitzende stellt den Antrag, die Aufträge an die o.a. jeweils günstigsten Anbieter zu 

vergeben. 

Beschluss:   Ja-Stimmen:   11 

   Nein-Stimmen:  0 

  Enthaltungen  2 

 

4. Bestattungswald "Am Fürstengrab", Sachstand 

Der Vorsitzende erläutert den aktuellen Sachstand. Es liegt nun ein Geschäftsplan vor, in dem die 

einzelnen Kostenblöcke aufgelistet sind. Der Rat diskutiert über die einzelnen Punkte. Die 

Gesamtkosten betragen lt. Plan ca. 60 Tsd €. Der Betrag würde sich um evtl. Eigenleistungen 

reduzieren. 

Zu klären bleibt die Frage, ob am Bestattungswald eine "Toilettenanlage" installiert werden soll. 

Dieser Punkt soll in einer der nächsten Ratssitzungen erneut besprochen werden. 

 

Beschluss:   kein Beschluß 

 

5. Verschiedenes 

1 Arbeitsgruppe "Mastershausen entwickeln" 

Der Vorsitzende berichtet, dass es diverse Rückmeldungen/Rückfragen (positiv und 

negativ) zu dem Vortrag gab. 

2 Büro Stadt-Land-Plus 

Das Büro hat eine neue Abteilung in Sachen "eigene Energieversorgung" gebildet. Der 

Vorsitzende verteilt einen Flyer dazu. 

 

Anmerkungen/Fragen der Ratsmitglieder: 

1 H. Steffen (Weihnachtsbaum der Gemeinde) 

Die Beleuchtung des Weihnachtsbaums sollte erneuert werden. 

2 H. J. Lehnert (Seitenfront Stierstall, Richtung Haus Brodam) 

Die Front ist stark verwittert/beschädigt und müsste dringend erneuert werden. 

3 H. Steffen (Gelbe Abfallsäcke am Friedhof) 

Die Abfallsäcke auf dem Friedhof sind ständig kaputt, da das Material nicht stark genug 

ist. Hier müsste eine adäquate Lösung gefunden werden. 

4 R. Linden (Hängebrücke Mörsdorf) 

Die Gemeinde Mastershausen beteiligt sich mit 800 € an den Kosten für ein Gutachten, 

das die Gemeinde Mörsdorf in Auftrag gegeben hat. 

5 H. Steffen (Wasserleitung) 

In der Gemarkung Buch wurde ein Abschnitt der Leitung erneuert. Dieser wird bis Ende 

Februar getestet. Wenn die Verunreinigung dann nicht beseitigt sein sollte, wird die 

Leitung komplett erneuert. 

6 J. Schneiders (Brandholz) 

Das Vergabeverfahren soll in den nächsten Tagen vom Bauausschuss festgelegt werden. 

Der Vorsitzende lädt ein. 

7 J. Schneiders (Fahrbahn in der Struth) 
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Die Fahrbahn ist stark beschädigt. Der Vorsitzende erläutert, dass sie nach einer 

Bestandaufnahme nach der Fertigstellung der Baumaßnahmen an den entsprechenden 

Stellen erneuert wird. 

 

 

Der Vorsitzende:     Der Schriftführer: 

 

 

 

---------------------------------------   --------------------------------------- 




